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 Boa tarde a todos! Estou muito feliz com a realização, em grande 

estilo, deste 8º (oitavo) Festival do Japão em Brasília. Gostaria de 

prestar meus mais sinceros cumprimentos ao senhor Luís 

Nishikawa, presidente da Federação das Associações Nipo-

Brasileiras do Centro-Oeste, que organiza este Festival e a todos 

que colaboram para a realização deste evento. 

 

 Fico muito feliz em saber que o festival, que começou nas 

dependências da Escola Modelo de Língua Japonesa há 8 anos, 

cresceu tanto a cada ano e hoje se tornou um dos grandes 

eventos de Brasília. 

 

 Os imigrantes que vieram do Japão e seus descendentes 

superaram uma série de dificuldades e contribuíram para o 

desenvolvimento do Brasil e também para a difusão da cultura 

japonesa de várias formas.  

 

 

8° Festival do Japão em Brasília Saudações do Embaixador Akira Yamada 
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 Como resultado, atualmente são realizados, em todo o Brasil, 

mais de 50 Festivais do Japão que atraem um público superior a 

10 mil pessoas cada. Pode se dizer que é um fenômeno único no 

mundo. Graças a eventos como este, a cultura japonesa está 

profundamente arraigada no Brasil. 

 Este Festival do Japão é o maior do centro-oeste, sendo uma 

oportunidade imperdível para conhecer os vários encantos do 

Japão.  

 

 No estande da Embaixada do Japão haverá degustações de saquê, 

oficinas de língua japonesa e shôgui (que é xadrez japonês ), 

explicação das bolsas de estudo no Japão, além da exposição “O 

Poder do Shojo Manga”(Manga para meninas) com a cooperação 

da Fundação Japão. No palco, teremos o show do apreciado 

cantor Joe Hirata que convidamos de São Paulo. 

 

 Para finalizar, desejo que, através deste Festival, aumente o 

interesse de todos pela cultura japonesa e torço para que mais e 

mais pessoas visitem o Japão. Muito obrigado!  


